

# Halfmeiers im Semi-Finale der Weltrangliste

Mirko Westermeier

16. Juli 2003

Bei einem Weltranglistenturnier der Senioren-Gruppe in den Standardtänzen im Rahmen der Saxonian Dance Days in Leipzig wurde der Tanzsportverein „Die Residenz Münster e. V.“ von Claus und Britta Halfmeier würdig vertreten.

Am Start waren über 60 Paare aus acht Nationen, das Turnier war außerordentlich stark besetzt mit 12 Paaren aus den Top 20 der Weltrangliste. Die elf Wertungsrichter aus elf Nationen werteten die Residenzler bis ins Semifinale, für das Finale haben nur vier von insgesamt 55 möglichen Kreuzen gefehlt.

Mit diesem schönen Ergebnis konnten die Münsteraner ihren Platz auf der Weltrangliste weiter verbessern. Obwohl für die WRL die fünf besten Ergebnisse aus 12 Monaten addiert werden und Halfmeiers erst 3 Turniere für die Weltrangliste getanzt haben, liegen sie mit diesem Erfolg derzeit auf Rang 47 von knapp 300 gelisteten Paaren. Mit weiteren Turnieren wird sich dieses Ergebnis weiter nach oben korrigieren lassen.